

Ein zauberhafter Nachmittag

Mit einer großen Zaubershow endete der Zauberkurs von Frau Kinnisch. Ein halbes Jahr lang übten die Kinder der Klassen 1 und 2 Karten- und andere Zaubertricks ein.

Alle Familie und Freunde der Teilnehmerkinder waren herzlich zur zauberhaften Abschlussvorführung eingeladen.

Alle Kinder zeigten nacheinander stolz mehrere der gelernten Tricks und das Publikum staunte mächtig.



Den selbstgestalteten Zauberkasten mit zum Teil auch eigens erstellten Zauberutensilien durften die Kinder zum Schluss mit nach Hause nehmen.